んにちは

つもお世話になっておりま

第14号

行 元

東村山市久米川町 1-16-5

AED

㈱三栄サ-

◇三栄サービス創立四十周 丸和資源㈱創立三十周年の 感謝を込めて

サービス安全協力業者会の回収業 を迎えるにあたり、 る丸和資源㈱が来年創立三十周 で創立四十周年を、 の皆様をお招きして感謝 回収でご協力を頂 栄サー ビ スが昨年一〇月 両者の社員と資 茨城営業所であ いている三栄 の集 年

を開催しました。 所長の三名が脱せ 丸和資源の五木田 昭和四十五年に 津田専務、

社長、

開業当時の3人

返り、 関係各位の皆様に助けて頂きなが た。そして、 ら今日まで歩んで来た歴史を振り 、開業して以来、 感謝の気持ちを新たにしまし 勤続十年以上の社員や、

様の繁栄、 いました。

社員と家族の繁栄、

心職者への

勤続表彰・功労表彰を行

当社はこれからも

全体の 顧 和資源共々頑張ってまいります て会社の繁栄と為す」の精神で、 0 ご指導ご鞭撻並びに末長いご愛 程宜しくお願い致します。 繁栄の 『三つの繁栄』 を以 丸 0

場所、

他の地域と比べ遅れていると

言われている復興に少しでも協力

地元

原発から二〇kmの警戒線という

に アリー

向

いかって数キロ走ると福島第

ナ席になるのだそうです。

北 に

花火

大会の時

出

勤続表彰の様子



参加者全員で集合写真

以下、

参加した本松より

かえって元気を頂いて来ました。

すぐ終わり秋です

秋といえば、

節電の夏ももう

方々にたくさん声をかけて頂き .来ればと思い訪れましたが、

◇いわき市久之浜地区の清掃 作業に参加して来ました。

方々、 災地支援事業に紺野と本松 長を務めている(公社)日本青年会 受けた家屋の家財運び出し、 程の人員で、 で参加してまいりました。 |所東京ブロック協議会主催 草むしりをした場所は、 去る八月一三日、 午後は草 都内各地から集まった四〇名 午前中は津波の被害を むしりを行い 紺野常務が副会 八月末に ました。 清掃作 の 二 地 元 0 被 0 名

開催の 復 興 祈 |預の

を取り戻す為、花柄模様が



で無造作に書かれた の壁にスプレー塗料 いて初めて目に着いたのは三ケタ 風景を目の当たりにした。まちを歩 だけでは伝わらなかった絶望的な の数字だった。人の住んでいない家 『被災地に着いた時、テレビや写真

> も東多摩再資協 催されます。 関連イベントが

0

ースに協力し

そこから家財道具を ひどい有様だったが、 砂と散乱した家財で 倒れた家具、土 廃棄

集団回収の

九月 八月

締め月です!

清瀬市 東久留

全て運び出し、



実際作業に訪れた家 るのが想像できた。 あることを表してい た数字が解体家屋で





非お出かけ下さ おりますので、

この状態ゟが・・・こんなにゟきれいに



E-cool という新しい節 電型蛍光灯に切替えま

前号のリサイクルクイズの答え

問題①···O 問題②···B でした。

当社 開 是 7 ①小平エコフェスティバル 10月16日(日)

③東村山市環境リサイクルフェア

◇各地でリサイクル イベ



花火の成功祈ってます

休憩のときに通りがかりのおばあ 物を分別したのだが、欠けた茶碗に さんが「ありがとう」と声をかけて っているようで心に重く刺さった。 さえあの日以前の生活の息吹が残 本当に来て善かったと思う。』

各地でリサイク